

GARANTÍAS LOLL

Loll Designs se esfuerza por construir relaciones a largo plazo basadas en la confianza y la confianza con nuestros clientes. Respaldamos la calidad de nuestros muebles premium y haremos las cosas bien si no está completamente satisfecho con su producto. Loll Designs garantiza por la presente que nuestros productos serán de calidad y mano de obra excepcionales y estarán libres de fallas y defectos.

Loll garantiza que todos los componentes no fallarán, en condiciones de uso normal, durante cinco años a partir de la fecha de envío para aplicaciones residenciales. Loll reemplazará cualquier componente defectuoso al Comprador Original por un período de 5 años a partir de la fecha de envío. Dicha reparación o reemplazo es el recurso exclusivo disponible de Loll, y Loll no es responsable de daños de ningún tipo contractuales o extracontractuales, incluidos daños incidentales y consecuentes que resulten de cualquier incumplimiento de la garantía. excepto las garantías expresas descritas aquí, Loll rechaza y excluye específicamente cualquier garantía expresa e implícita con respecto a sus bienes y servicios, incluyendo, pero no limitado a, las garantías implícitas de comerciabilidad e idoneidad para un propósito particular. Es necesaria una prueba de compra por parte del comprador original para todos los reclamos de garantía.

Las garantías de Loll no ampliarán su alcance ni su duración y no surgirá ninguna obligación o responsabilidad por la reparación o reemplazo de cualquier componente o superficie por parte de Loll. La reparación o reemplazo de cualquier componente o superficie no está garantizada más allá del período de garantía original del componente o superficie defectuoso original.

No se garantizan las reparaciones o reemplazos de cualquier componente o superficie requeridos como resultado del desgaste normal, negligencia, abuso, accidente, vandalismo, uso de productos distintos al propósito previsto de muebles informales y actos de la naturaleza o de Dios. Los componentes que hayan sido expuestos y/o alterados por fuego u objetos con altas temperaturas superiores a 120 grados no están garantizados. Los componentes que hayan sido alterados o desmontados no están garantizados.

Esta garantía no cubre el cambio de color, incluida la decoloración debido a la intemperie y la exposición al sol. La coincidencia de colores en las piezas de repuesto no está garantizada ni garantizada. Los muebles que han estado expuestos al sol y a la intemperie pueden sufrir cambios de color y apariencia. Los insertos de aluminio y los herrajes de acero inoxidable están garantizados para el comprador original por cinco años de uso residencial. El hardware expuesto a condiciones de agua salada no está garantizado.

Los insertos de cojines, tapizados y fundas de muebles tienen garantía durante el plazo comunicado por el proveedor. Los insertos de cojín tienen una garantía de un año a partir de la fecha de envío. El material Sunbrella tiene una garantía de 5 años a partir de la fecha de envío. Las fundas para muebles tienen una garantía de tres años a partir de la fecha de envío.

El uso anormal de los productos Loll anula la garantía. Loll tiene derecho a rechazar la cobertura de garantía de muebles u otros productos Loll debido a un montaje o uso inadecuado o no autorizado. Esta garantía quedará anulada si otras personas no afiliadas ni autorizadas por Loll han realizado o intentado reparaciones.

Usar limpiadores a base de petróleo para limpiar su producto o sumergirlo en agua salada también anulará la garantía. Loll tiene derecho a rechazar el reembolso de los costos de mano de obra, envío, transporte y ensamblaje para reemplazos o reparaciones en garantía. Los artículos de Loll Outlet están exentos de la cobertura de garantía.